
自分の大切さとともに，他の人の大切さを！

紅葉は過ぎ去り，旭川でも初雪が観測される季節となりました。
学校は，10月より生徒会本部役員や常任委員，学級委員等が変

わり，子供たちの活動は新体制となりました。
先日（25日）の生徒総会では，生徒会長や各種委員会の委員長

から活動方針の説明がありました。また，あらかじめ各学級では
議案書検討を行い，学級で出された質問や要望を総会の場で質疑応答し，後期の活動方
針の共通理解が図られました。
「笑顔と潤いに満ちた」学校生活は，一人一人の生徒が「生徒総会」において承認し

た議案に対し責任をもって取り組むとともに，生徒会役員や各種委員会の委員の皆さん
が，自らの言葉で活動を発信し続け，リーダーシップを発揮し活動を充実していくこと
で実現します。生徒会活動の要点は，「みんなで目標（ベクトル）を共有し，その実現
に向けて共に（みんなで）歩むこと」です。
話は変わりますが，10月11日には2024年のノーベル平和賞が発表さ

れ，日本原水爆被害者団体協議会（日本被団協）が授与されました。70
年近くに渡って核兵器の廃絶を訴えてきた功績が評価されたものです。
このノーベル平和賞を受賞した偉人の中に，マザー・テレサ氏がおりま

す。図書室などで彼女の「伝記」を読んだ方もいることと思います。
マザー・テレサ氏は，病気の人や困っている人のために，世界中で様々な活動を行い，
ノーベル平和賞を受賞されました。
彼女は多くの言葉も残しており，その中

には，次のような言葉があります。
「思考」に気を付けなさい，それはいつ

か「言葉」になるから・・・以下，続きは
右の表にまとめております。
忠和中生には，「自分の大切さ」とともに，

「他者も大切」にできる人になってほしい，
人（相手）の気持ちを考え，他の人や社会（学校等）のために役に立つことを進んで行
うことができるよう，成長してほしいと願っております。
人は誰もが「優しい心」や「広い心」をもっています。しかし，人は「自分と違うと

ころが気になったり，違う考えが受け入れられなかったりする」と，相手に「嫌な言葉
や態度」をしてしまうことがあります。このような行動は「いじめ」であり，「人の心
を傷つけたりすること」は，やってはいけないことです。
マザー・テレサ氏の「思考」に始まり，・・・・いつか「運命」になるという教えは，

今（SNSの普及が急速に進む）の時代だからこそ，改めて大切にすべきです。
中学生の時期に，自分で頑張ったことを認められたり，他の人の喜びや悲しみを理解

したり，相手の立場になって考えるといった経験を積み重ねてほしいと思います。
学校では，自己肯定感を高めること，助け合いや思いやり，多様性への理解，「自分

の大切さとともに，他の人の大切さ」を認識して共に生きていくことなど，これからの
時代を生き抜くために必要な資質・能力の育成に努めておりますので，ご理解とご協力，
ご家庭におけるお子様への働きかけを，よろしくお願いいたします。
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思考に気を付けなさい，それはいつか言葉になるから
言葉に気を付けなさい，それはいつか行動になるから
行動に気を付けなさい，それはいつか習慣になるから
習慣に気を付けなさい，それはいつか性格になるから
性格に気を付けなさい，それはいつか運命になるから

マザー･テレサ（ﾉｰﾍﾞﾙ平和賞受賞者）



１０月１３日（日）に吹奏楽部の『ｳｨﾝﾄﾞｺﾝｻｰﾄ』
が開催されました。今回のｺﾝｻｰﾄをもって３年生は
引退となりました。部員全員が一丸となって，素敵
な演奏を披露し，多くの聴衆を魅了しました。

会 長 松原 美月 （２－３）

副会長 伊藤 大介 （２－１）
中野 奏 （１－３）

書記長 佐藤 隆輝 （２－１）
書記次長 髙橋 由蘭 （１－３）
会 計 武石 百桃 （２－１）

議 長
安西 凰浬 （２－２）
佐藤 星那 （１－２）

10月8日（火）に，
旭川市教育研究大会が開
催され，1年２組の書写
の授業を公開しました。
参観された先生方か

ら，「生徒の集中力が素
晴らしい。」とお褒めの
言葉をいただきました。

９月２５日（水）に，１学年において校外学習
を実施しました。学校から自転車で移動し，常磐
公園内の散策及び道立旭川美術館の見学を行いま
した。

１日(金)全校集会（いじめ撲滅集会）
７日(木)学力テスト（全学年）
８日(金)漢字検定②

１０日(日)旭川市PTA研究大会
１２日(火)１，２年生～２者懇談 ３年生～３者面談

～１９日(火)
２０日(水)常任委員会
２８日(木)１・２年生期末テスト①
２９日(金)１・２年生期末テスト②

９月３０日（月）に後期生徒会役員立会演説会
が行われ，新役員から決意の言葉がありました。
また，副会長の立候補者が定員を超えたため選挙
となり，各責任者及び候補者の思いや決意を聞き，
その後，各教室で投票が行われました。 10月25日（金）に後期生徒総会が行われました。

前期の武田会長から後期の松原会長に引き継が
れ，新たなスローガン「新時代 ～みんなが主役～」
のもと，活動がスター
トしました。


